
Liebe Freundinnen und Freunde von Bündnis 90/Die Grünen in Nordfriesland,  
 
mein Name ist Matthias Forthmann und ich möchte mich hiermit für den 
Wahlkreis 15 (Viöl) als Direktkandidat für die nächste Kommunalwahl bewerben. 
Ich lebe mit meiner Lebensgefährtin, meiner kleinen Tochter und zwei Pferden 
auf einem kleinen Hof in Horstedt in der Nähe von Husum. 
 
Ich bin 32 Jahre alt und bei den Stadtwerken Husum beschäftigt. Hier bin ich für 
den Bereich Wärme und Contracting zuständig und entwickle gemeinsam mit 
meinen Kollegen Wärmekonzepte für unsere Kunden auf Basis der 
erneuerbaren Energien. Ich bin gelernter Anlagenmechaniker (früher 
Heizungsbauer) und habe danach eine Weiterbildung zum 
Gebäudesystemtechniker absolviert.  
 
Privat verbringe ich meine Freizeit am Liebsten mit meiner Familie oder in unserem Garten, zu dem auch ein 
großer Gemüsegarten zählt, aus dem wir uns schon ganz gut selbst versorgen können. 
 
Ich bin seit 2017 Mitglied bei den Grünen und seit dem Sommer 2022 für die Kreistagsfraktion als bürgerliches 
Mitglied im Umwelt- und Energieausschuss tätig. Des Weiteren bin ich Gründungsmitglied des Ortsverbandes 
Nordfriesland Mitte und dort als Beisitzer im Vorstand vertreten. 
 
Warum nun eine Kandidatur für den Kreistag? 
 
Ich konnte im vergangenen halben Jahr bereits einen guten Einblick in die Arbeit der Kreistagsfraktion 
bekommen und möchte hier gern noch mehr leisten. Mir macht die Arbeit mit der jetzigen Fraktion viel Spaß 
und ich freue mich, dass ich mich kommunalpolitisch engagieren darf und somit meinen Teil für die 
Weiterentwicklung des Kreises Nordfriesland leisten kann.  
 
Eines meiner Kernthemen ist hierbei der Bereich der Energie, da ich dieses Feld aufgrund meiner beruflichen 
Tätigkeit jeden Tag bearbeite. Der Kreis Nordfriesland hat eine Vorreiterrolle bei den erneuerbaren Energien 
inne, die ich gern weiter stärken möchte, um den Ausbau der erneuerbaren Energien und die Dekarbonisierung 
weiter voranzutreiben.  
 
Da ich in meiner Kindheit und frühen Jugend auf dem familiären Bauernhof mithelfen durfte und wir derzeit in 
einem kleinen Waldstück in Horstedt wohnen, liegen mir auch die Themen Landwirtschaft und Naturschutz am 
Herzen. Ich möchte mich für die Förderung von nachhaltiger Landwirtschaft einsetzen und auch den 
Landwirten im Kreis ermöglichen, ökologisch und gleichzeitig wirtschaftlich zu arbeiten. In puncto Naturschutz 
steht für mich der Schutz unserer Wälder und unserer Gewässer im Vordergrund. Hier möchte ich helfen über 
den Umwelt- und Energieausschuss z. B. die Vernässung der Moore weiter mit zu fördern. 
 
Des Weiteren möchte ich mich für die Stärkung des Handwerks im Kreisgebiet einsetzen. Dem 
Fachkräftemangel muss entgegengesteuert und die Lust, sich für eine Ausbildung im Handwerk zu entscheiden, 
gesteigert werden. Fördern möchte ich dies beispielsweise über einen Zuschuss zur Ausbildungsvergütung, 
wenn sich das Unternehmen an den SDG´s ausrichtet. So lassen sich Fachkräfte gewinnen, eine attraktivere 
Ausbildungsvergütung realisieren und die Unternehmen entwickeln sich nachhaltig zu grünen Unternehmen. 
 
Es gibt somit viele Themen, die ich in der nächsten Legislaturperiode umsetzen möchte und ich würde mich am 
18.01.2023 in Niebüll hierzu über eure Stimme freuen. 
 
Bei Rückfragen kontaktiert mich gern unter m.forthmann@gruene-nf-mitte.de 
 
Schöne Grüße aus Horstedt 
 
Matthias  


